

ABSTRAK

Miftah Salik Hatib, 2024, *Strategi Pengembangan Usaha Budidaya Udang Vaname di PT. Indo Karya Vaname Di Desa Tlesah Kec. Tlanakan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura Pamekasan, Pembimbing: Wasilatur Rohmaniyah, M.A

Kata Kunci: Strategi, Pengembangan, Usaha

Perkembangan zaman yang semakin cepat juga mempengaruhi dunia usaha sehingga banyak bermunculan berbagai usaha baru yang dilakukan oleh masyarakat yang salah satunya adalah uaha budidaya Udang Vaname yang dilakukan oleh masyarakat Pamekasan.

Berdasarkan hal tersebut ada dua pokok tujuan yang ingin di capai dalam dalam penelitian ini yang *pertama* yaitu untuk mengetahui strategi pengembangan usaha Budidaya Udang Vaname di PT. Indo Karya Vaname di Desa Tlesah Kec. Tlanakan Pamekasan. *kedua* untuk mengetahui tantangan yang dihadapi dalam pengembangan usaha Budidaya Udang Vaname di PT. Indo Karya Vaname di Desa Tlesah Kec. Tlanakan Pamekasan. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi dan dokumentasi, Informannya adalah pemilik usaha. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamat, dan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama* PT. Indo Karya Vaname Dalam prakteknya menerapkan strategi manajemen, strategi bisnis dan strategi pemasaran. strategi manajemen. PT. Indo Karya Vaname mendapatkan manfaat ketika menerapkan strategi manajemen diantaranya adalah bisa membantu perusahaan dalam menyusun strategi yang lebih baik, bisa melakukan pemberdayaan karyawan, dll. PT.Indo Karya Vaname melakukan beberapa tahap dalam mengembangkan usaha yang dijalankan diantaranya adalah memiliki ide usaha, serta membuat konsep dan mengimplementasikan ide yang sudah ada. selain itu PT. Indo Karya Vaname sangat memperhatikan terkait faktor yang mempengaruhi pengembangan usaha diantaranya yaitu: perencanaan, sumber daya manusi, kepemimpinan, permodalan, pembinaan dan mitra kerja. Perencanaan tersebut mulai dari bagaimana cara menjalankan usaha, tempat yang akan dijadikan usaha, dan juga memperhatikan sumber daya manusia (SDM) karena rupakan suatu hal yang sangat penting mencakup manajemen usaha, dan juga menjalankan pembinaan terhadap para karyawan hal ini diharapkan para karyawan mampu menambah pengetahuan terkait apa yang menjadi tugasnya sehingga dapat memberikan keraja secara baik, dan benar serta efektif sehingga dapat memberikan dampak yang baik terhadap perusahaan. *Kedua* Tantangan internal yang dihadapi PT. Indo Karya Vaname diantaranya adalah awal menjalankan usaha yaitu kurangnya pengetahuan terkait budidaya udang dan pengelolaannya, Sumber daya manusia/karyawan yang juga kurang pengetahuan terkait budidaya udang. Tantangan eksternal yang diprediksi akan dihadapi oleh PT. Indo Karya Vaname adalah permintaan konsumen yang semakin banyak, serta juga kemauan konsumen yang cepat berubah dari waktu ke waktu.